



II FORO UNIVERSIDADES DE EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN

Educación arrancará en verano el plan de universidades 'on-line'

El consejero quiere impulsar en Castilla y León la formación a través de internet «que ya no es el futuro sino el presente»

Juan José Mateos convocará a los responsables de las ocho instituciones académicas para avanzar en este nuevo modelo

Crearé un gestor de contenidos en el seno de la Fundación Universidades aunque reconoce que necesitará financiación

MARÍA R. MAYOR / Burgos

El titular de Educación de la Junta, Juan José Mateos, anunció ayer que citará a los responsables de las universidades de la Comunidad, antes del verano, para abordar la implantación de la enseñanza *on-line*.

El consejero, que clausuró en Burgos el II Foro Universidades de EL MUNDO, aseguró en su intervención que la formación por internet «ya no es el futuro, sino el presente», y avanzó que creará un gestor de contenidos para este sistema de enseñanza, en el seno de la Fundación **Páginas 2 a 5** Universidades. Editorial en **página 6**

● **Salvador Rus:**
«Castilla y León reúne condiciones para implantar una buena oferta de enseñanza universitaria a distancia»

Página 3



El consejero de Educación, durante su intervención en el Foro Universidades de EL MUNDO. / ISRAEL L. MURILLO